
Estimados colegas del Departamento de Física: 

 

Conscientes de los retos y oportunidades que enfrenta nuestro departamento, presentamos 
nuestra candidatura para el Consejo de Departamento para el periodo 2025-2027 (principal y 
suplente), con el firme compromiso de trabajar bajo los principios establecidos en el Estatuto 
General de nuestra Universidad Pedagógica Nacional y las normativas vigentes. 

Nuestra propuesta se enfoca al fortalecimiento del departamento, considerando como 
elementos esenciales: 

1. Transparencia: Mantendremos informados a los profesores sobre la actividad del Consejo, 
mediante un resumen final. Adicionalmente, mantendremos el diálogo abierto, para recoger y 
atender las inquietudes que presenten los profesores. 

2. Participación: Promoveremos espacios de diálogo previos a las sesiones del Consejo, con 
el fin de recoger propuestas y avalar que las decisiones representen un acuerdo 
fundamentado en el interés colectivo, respetando la diversidad de perspectivas. 

3. Fortalecimiento académico: Velaremos por que nuestros programas se ajusten a las 
necesidades actuales en la enseñanza de la física, consolidando así la calidad académica. 

4. Bienestar institucional: Promoveremos estrategias para fomentar un ambiente de trabajo 
saludable y equitativo, que favorezca el desarrollo integral de nuestra comunidad. 

 

Trayectoria y compromiso 

Hemos estados vinculados como profesores en este departamento durante más de 20 años, 
lo que nos ha brindado la oportunidad de entender en profundidad su dinámica, así como las 
necesidades y retos a los que nos enfrentamos.  

Asumimos este desafío con compromiso y seguros de que a través del trabajo en equipo 
podemos hacer que nuestro departamento sea un modelo de excelencia en el ámbito 
académico e investigativo. Invitamos a todos a trabajar juntos por un Departamento de Física 
que fusione la excelencia en el ámbito académico, la equidad y la proyección social. 

Valoramos su confianza y esperamos tener su respaldo para encabezar este proceso. Estamos 
atentos para conversar sobre cualquier aspecto de esta propuesta o aceptar sus valiosas 
propuestas. 

 

Atentamente, 

Juan Carlos Bustos Gómez, principal 

John Eduard Barragán Parra, suplente 

 


